
Siracusa.  Asili  nido,  la
seconda  commissione  chiede
notizie  sul  bando  a  poche
settimane  dall'avvio  del
servizio
Dalla  Seconda  Commissione  Consiliare  parte  la  richiesta
 di inserimento urgente all’ordine del giorno del Consiglio
Comunale di Siracusa di chiarimenti sul servizio degli asili
nido. La presidente della Commissione, Carmen Castelluccio,
chiede che sull’argomento intervenga in aula l’assessore alle
politiche sociali. “Siamo in ritardo sulla pubblicazione del
bando, vorremo capire come procedere adesso. E poi chiediamo
informazioni  sui  contenuti  dello  stesso  bando.  Inoltre
vorremmo conoscere novità sulla proposta di regolamento per la
gestione  degli  asili  nido  comunali  preso  atto  che  le
commissioni  competenti  ad  oggi  non  hanno  ricevuto  alcuna
proposta da discutere per essere sottoposta all’approvazione
del Consiglio Comunale”, spiega la Castelluccio. Chieste anche
notizie sugli interventi a tutela dei lavoratori dell’asilo di
via Specchi in relazione ai gravi ritardi nel pagamento del
personale.
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